

■ COOPERACIÓN

Las universidades de Castilla y León y Galicia se unirán para ser más fuertes

L.G.

Las universidades de Castilla y León se unirán con las gallegas para incrementar su cooperación y para defender posiciones comunes a través de la nueva la Conferencia de Rectores de las Universidades del Noroeste de España (CRUNO), que se reunirá el próximo viernes en Vigo, sede de este nuevo órgano de colaboración.

Se trata de un organismo de representación institucional y plural y de cooperación de las universidades asociadas cuyo objetivo es contribuir a la potenciación y mejora de la educación superior a través de la cooperación interuniversitaria y del diálogo entre las universidades y los agentes sociales. Además, tiene como fines esenciales el promover y desarrollar la educación superior, la

investigación, la transferencia y la innovación, así como representar a las universidades de Castilla y León y de Galicia y fomentar la cooperación entre ellas y los principales agentes de interés, como las administraciones y corporaciones públicas y otras universidades españolas y extranjeras.

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, ocupará la vicepresidencia de CRUNO, aunque dentro de esta Conferencia de Rectores del Noroeste también estarán sus homólogos de Burgos, León y Valladolid, así como los responsables de los centros privados, entre ellos Ángel Galindo, rector de la Universidad Pontificia de Salamanca. Completan el órgano los mandatarios de Galicia.